
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

デジカメ・ビデオ例会の活動について 

            渡邉 一男 

 私はＯＰＣに入会して今年で満４年が

過ぎ、ＯＰＣの５年生になります。 

 入会当初から今のデジカメ・ビデオ例

会で行っている動画作り関連の活動をし

てきました。 

 

 私が入会した当時は、デジカメとビデ

オは別の例会で、それぞれにスタッフの

方がおりました。 

 その後デジカメとビデオが合体し、今

日のデジカメ・ビデオ例会になりました

が、現在の正式なスタッフは、永田さん

と私の二人だけです。 

 勿論、スタッフ以外の方でも動画作り

の技術力のある方はおられますが、それ

ぞれに役割分担をお持ちですので、活動

面で手狭になっていることは仕方がない

ことと思っております。 

 

 一方、動画作りを行うにはプログラム

が必要ですが、一般的には無料で入手可

能な「ムービーメーカー」や「Ｐｉｃａ

ｓａ」を利用している方が多いようです。 

 例会では、「ムービーメーカー」を使用

し勉強しております。 

 私が入会した当時は、有料プログラム

の「Ｖｉｄｅｏ Ｓｔｕｄｉｏ」を使用

していた方もおりました。 

  

 

 また、 

 いずれにしても、例会は、スタッフが何

人かおり、色々なプログラムの操作法を勉

強できることが理想と思いますが、最近で

は、スタッフの人数が少なくなり、勉強会

の内容が幅狭くなっているのが実状です。  

 

 また、動画作りには、カメラで撮影した

写真や動画、ＢＧＭ（音楽）などの素材が

必要です。 

 したがって、動画作りのプログラムの操

作だけでなく、野外撮影会などを実施し、

写真や動画の撮影法を実践で勉強すること

も大切なことと思っております。 

 

 ２０１３年度までは、影山さんが綿密な

計画をお作り頂き、四季を通して色々な場

所での撮影会を実施して下さっておりまし

たが、２０１４年度以降は影山さんが当例

会のスタッフから外れてしまいましたの

で、当例会主催での撮影会の実施ができて

いない状況となっております。 

 

 ２０１４年度は、ＯＰＣの全会員を対象

として、永田さんと影山さんで「歩こう会」

を実施して下さったので、デジカメ・ビデ

オ例会のメンバーも参加し、撮影してきた

写真や動画を使って動画作品を完成でき、

非常に良かったと思っております。 
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